La Nacion (Costa Rica)

BLANCA MADRIGAL CONQUISTA TOKIO

Además de ser la única mujer en las transmisiones de los Juegos Olímpicos en Repretel, la costarricense es quien informa todas las incidencias del evento desde Japón. Conózcala.

Estados Unidos · Japón · Costa Rica · Tokio

1 agosto 2021 Fernanda Matarrita Chaves fernanda.matarrita@nacion.com

Desde que arrancaron los Juegos Olímpicos de Tokio, Blanca Madrigal está viviendo intensas emociones. Sus sentimientos afloran cada vez que un representante tico participa en las diferentes competencias. Sabe que detrás de cada atleta hay años de esfuerzo y dedicación. No puede contener las lágrimas.

El nombre de Blanca Madrigal se ha vuelto más familiar últimamente.
Las personas que han seguido los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 por Repretel y sus diferentes plataformas la han visto, o al menos escuchado, reportando lo que acontece en el importante evento deportivo. Ella es la corresponsal para este grupo desde Japón y; además, la única mujer integrando el equipo de comunicadores.

Para Blanca es un verdadero honor realizar este trabajo con Repretel, quienes le apoyaron para acreditarse en Tokio 2020 a través del grupo Albavisión.

"El hecho de que sea una mujer, por parte de Repretel, me llena de orgullo. Esto (el trabajo en Tokio) está liderado por hombres. A Repretel le agradezco que le den la oportunidad a una mujer de venir a realizar un trabajo tan importante; me parece de aplaudir. Pudieron haber mandado a otra persona y en cambio me dieron la oportunidad", cuenta Blanca.

Ella se vinculó con Repretel desde hace más de un año, cuando empezó a compartir noticias desde Estados Unidos, donde vive.

Blanca es hija de padres costarricenses y nacida en Estados Unidos, no obstante, vivió gran parte de su vida en Costa Rica. Se graduó como electromecánica de Cedes Don Bosco y es oriunda de Calle Blancos. Hoy, en su otro país, se dedica a apoyar a ticos que lo necesiten, labor que se detallará más adelante.

Ella es periodista hace dos años y, en EE.UU., tiene la emisora de radio La Gozadera Interactiva, en la que informa de temas costarricenses y también del acontecer estadounidense. También trabaja para una multinacional en la que desarrolla sus conocimientos como ingeniera electromecánica.

Su paso por Tokio.

La experiencia en Tokio la describe como increíble. Con el fin de llegar preparada a la capital japonesa trabajó duro por siete meses, pues su objetivo era viajar con todos los conocimientos que le permitieran realizar el mejor trabajo y continuar al pendiente de su otra labor como electromecánica.

"Tener que distribuir mi tiempo ha sido arduo. De planificación extrema", dice.

La experiencia con los colegas de todo el mundo ha sido enriquecedora y le honra que cuando la ven vistiendo la camisa de Costa Rica no falta quien halague nuestro país.

"Ya conocía a varios periodistas. He compartido con los

Compañeros de Telemundo. Con ellos trabajé para el traspaso de poderes en Washington. Están colegas de Perú, uruguayos, gente importante de NBC. Aquí la prensa está junta. Tienen que ver el amor que le tienen a



Para la periodista de origen costarricense, Blanca Madrigal, cubrir los Juegos Olímpicos ha sido una experiencia más que enriquecedora.

Costa Rica. "La gente de NBC, la élite de periodismo de deportes, me ven con la camiseta de Costa Rica y no hay quien no diga que qué lindo país, que qué lindo que estuviera una mujer allá como corresponsal", detalla Blanca. Blanca ha participado en otros eventos deportivos, como el Mundial de Rusia, sin embargo, esta vivencia ha sido única. Como detalle curioso, cuenta que las formas de

comunicación con los japoneses es sobre todo corporal, pues el idioma inglés se habla muy poco. Pero Tokio 2020, sobre todo, ha aleccionado a la periodista por medio de sus atletas y su gran esfuerzo. "Es ver a jóvenes que dejarán el mundo mejor de lo que encontramos. Japón nos ha enseñado mucho. Una persona que llega a olimpiadas ha alcanzado mucho en su vida", comenta reflexiva. "La emoción de ver ticos competir no tiene palabras. Lo han entregado todo por el país. Cada vez que van a competir vo lloro, no me comporto como periodista. Es un sentimiento único. Yo los siento. Como no Cuando acabe su paso por Tokio, visite a Costa Rica y luego retorne a Estados Unidos, Blanca continuará con una labor que la llena de satisfacción y no tiene que ver con sus profesiones, sino, con ayudar a sus coterráneos.

Blanca, quien vive en Nueva Jersey, es muy cercana a la comunidad costarricense que reside en Estados Unidos y que, en algunos casos, han tenido dificultades.

"Trabajo con la comunidad costa-

niokname28375838 · 13 horas
Es una excelente periodista, se
expresa muy bien y su
emotividad le dan ese toque



La tica Blanca Madrigal es la corresponsal de Repretel en Tokio 2020.

rricense. Empecé a vincularme cuando me pedían que los ayudara a recaudar dinero para tratar de trasladar los cuerpos cuando alguna persona moría. Me buscaban por mi facilidad con el inglés. Me especialicé en ayudar a personas que agarraba migración y los detenía. Empecé a trabajar con estas personas. Los visitaba. Muchos quedaban solos.

Nadie sabía de ellos. Empecé a ver la necesidad de nuestra comunidad", dice.

Por los anterior es que creó la fundación Manos de Arcoíris. Ahora, también organiza festivales para costarricenses, pues ella notó cómo los ticos en Estados Unidos querían estar más cerca de su país y vivir sus tradiciones.

Blanca dice que todo lo hace por amor a Costa Rica, a los suyos. Además, agrega que cuando ella más lo necesitó hubo quienes le tendieron la mano. La solidaridad es uno de los valores que ha inculcado a su hijo, que tiene nueve años.



Desde hace más de un año Blanca realiza notas para Repretel desde EE.UU.

